
Fraktion DIE LINKE 
 
Änderungsantrag zum TOP 5 
Wir stellen den Antrag, nur den Punkt 1 zu beschließen und damit den Willen zur Fusion aufrecht zu 
erhalten. 
Das weitere Vorgehen soll in die Ausschüsse zurückverwiesen und in Ruhe beraten werden, wie weiter 
verfahren werden soll. 
 
Karin May 
Fraktionsvorsitzende 
 
Aufgrund der Ablehnung des Zukunftsvertrages im Dezember 2018 hat die OB den zu beratenden 
Antrag gestellt, heute zu beschließen, wie es aus kommunaler Sicht nun weitergehen soll.  

 


